



Dedican torneo de Baloncesto Superior Carnavalesco 2023 a Tony Peña

Descripción



Alcalde Kelvin Cruz, y gobernadora Luisa Jiménez, resaltan aportes del Coordinador del

Gabinete de Política Social al deporte de la provincia La Vega.

La Vega, sábado 28 de enero de 2023.- La décimo quinta versión del Torneo de Baloncesto Superior con Refuerzos Carnavalesco 2023 (TOBACAVE) fue dedicada al coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, por sus aportes al deporte, la protección social y la cultura de la provincia La Vega.

Al momento del coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, recibir la placa de reconocimiento, aprovechó para agradecer a los organizadores por la invitación y haberle dedicado el torneo.

“Le doy las gracias a los organizadores por elegirme y dedicarme este torneo, estoy siempre dispuesto a apoyar todo lo que sea a favor de la juventud dominicana, desde el Gabinete de Política Social, cuenten siempre con nuestro apoyo”.

Mientras que, Kelvin Cruz, alcalde de La Vega, agradeció a la organización por realizar el torneo y enaltecer el nombre de la ciudad carnavezca, también agradeció al coordinador Tony Peña por el apoyo brindado a favor de los jóvenes y el deporte.

“Gracias a todos por darse cita aquí esta noche, este carnaval sin lugar a dudas es el mejor que se celebra a nivel nacional en el mes de febrero, quiero agradecer a todos los equipos que le han dado un voto de confianza, venir a competir en buena lid y darle valor a la ciudad de la Vega, y al coordinador del Gabinete Social, Tony Peña, por su apoyo a favor del deporte, manifestó Cruz.

Los organizadores del evento también enfatizaron sobre el apoyo brindado por la institución que dirige Tony Peña a todos los sectores de esa provincia a través de las distintas iniciativas y programas que ejecuta la entidad, como el programa de capacitación técnico-profesional para jóvenes “Oportunidad 14-24”, entre otras.

El presidente del Comité organizador, Luis Montero, detalló que el Torneo de Baloncesto Superior con Refuerzos Carnavalesco (TOBACAVE) 2023, cuenta con el aval de la Federación Dominicana de Baloncesto (FEDOMBAL) y la Asociación de Baloncesto de La Vega (ASOBAVE).

Los equipos que participarán en el evento dedicado a Peña son: Los Barberos; El Escuadrón; Los Internacionales; Los Infieles y las Panteras. Al tiempo que se espera que participen más de cien atletas de esta disciplina deportiva. Los equipos se disputarán la Copa Joaquín Vásquez.

El evento deportivo inició el viernes 27 de enero, en el Techado Rosa Lilian Harvey del Club la Matica de La Vega, con la participación de cinco equipos, con el apoyo del Gabinete de Política Social y la Alcaldía de la Vega.

Fecha de creación

2023/01/28